



SELLOS DE CALIDAD INTERNACIONALES

WEBINAR CONJUNTO EQANIE/CONAIC/RIACES



7 de noviembre | 11:00 hrs | CDMX (GMT-6)

Cronograma de eventos

Vivimos en un mundo conectado, en el que informática y la computación tienen cada vez mayor protagonismo. Un mundo en el que la movilidad de estudiantes y profesionales es crucial para poder generar una formación necesaria que cubra el talento y el empleo que los desafíos de la IA, la ciberseguridad o la robotización requieren. Por este motivo, es necesario establecer marcos de confianza para reconocer y certificar estudios y perfiles profesionales.

Este webinar, coorganizado por EQANIE (la Red Europea para el Aseguramiento de la Calidad en Educación en Informática), CONAIC (el Consejo Nacional de Acreditación en Informática y Computación) y RIACES (la Red Iberoamericana para el Aseguramiento de la Calidad en Educación Superior), presenta la necesidad de abordar el problema del reconocimiento y certificación internacional de títulos en el ámbito de la informática, a través de modelos como el sello de calidad Euro-Inf, la necesidad de pertenecer y participar en organismos y redes internacionales y la experiencia de disponer de estos reconocimientos, tanto para instituciones universitarias, como para estudiantes y su proyección en la profesión.

11:00	El Sello de calidad EURO-INF El marco de Calidad Euro-Inf para títulos de Informática y su potencial para la certificación y garantía de calidad de estudiantes y profesionales. Maria-Ribera Sancho, EQANIE
11:30	La importancia de las acreditaciones internacionales La pertenencia a redes y organismos internacionales que impulsen certificaciones de calidad reconocidas. Francisco Alvarez, CONAIC
12:00	La certificación internacional de calidad Conversatorio entre la academia y la profesión: La experiencia y potencialidad de disponer de sellos de calidad internacionales. Carmen Mezura, Universidad Veracruzana. Lourdes Sánchez, ANIEI.
12:30	RIACES RIACES y la convergencia internacional de sellos de calidad: hacia el reconocimiento mutuo en Iberoamérica. Olga Hernández, RIACES